



Kraft. Das Murtal
+43 676 4737681
kraft@dasmurtal.at

KRAFT-Generalversammlung und Projektpartnertreffen

**Heute fand - unter Einhaltung aller Sicherheitsbestimmungen - das
alljährliche Projektpartnertreffen bzw. Generalversammlung statt.
Es wurden aktuelle Projekte und geplante Vorhaben der Initiative
Kraft - Das Murtal präsentiert.**

Im Zuge dieser Veranstaltung legte Klaus Rainer seine Funktionen als Kraft-Sprecher und Aufsichtsratsvorsitzender zurück. Wir im Namen der Initiative danken Klaus Rainer für sein kraftvolles Wirken, Tun & Schaffen sowie Netzwerken im Sinne unserer Wirtschaftsinitiative Kraft. Das Murtal. ? Alles erdenklich Gute weiterhin und ein kraftvolles großes DANKE. ?

Ebenso wurde folglich das Kraft-Sprecherteam neu formiert. Florian Hampel (kaufmännischer Geschäftsführer HAGE Sondermaschinenbau) folgt Klaus Rainer als Sprecher von Kraft. Das Murtal. Ihm kraftvoll zur Seite stehen die stellvertretenden Sprecher Manfred Wehr (Vorstandsvorsitzender Stadtwerke Judenburg) und Markus Schaffer (Geschäftsführer Schaffer Holz).

